



RETOUR DES DOSSIERS DE CANDIDATURE SECTION SPORTIVE HANDBALL FEMININ

publié le 19/03/2020

Bonjour,

Les dossiers de candidature pour la section sportive féminine de handball étaient initialement à remettre au collège pour le 23 mars.

Etant donné les circonstances, et l'obligation de refaire l'ensemble du calendrier de sélection, **la date de remise définitive de votre dossier correspond désormais à la date de ré-ouverture du collège.**

Toutefois, le collège de Celles restant ouvert tous les matins, vous pouvez, si vous en avez la possibilité, venir déposer le dossier.

Ne vous mettez pas de "pression" particulière, nous vous laisserons le temps de vous organiser pour rassembler les documents nécessaires.

Bonne journée à vous.

Cordialement.

L. Aude, JE Mattiuzzo et K. Caillé.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.